

## Ramadhan Berkah, Polsubsektor Sheraton Bukber dan Bagi-bagi Takjil ke Masyarakat

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.WARTAWAN.ORG](http://TANGERANG.WARTAWAN.ORG)

Mar 8, 2026 - 13:58



TANGERANG - Polsubsektor Sheraton Polresta Bandara Soekarno-Hatta menggelar buka puasa bersama personel dan bagi-bagi takjil kepada masyarakat pada Ramadhan 1447 H.

Paket takjil dibagikan kepada karyawan, sekuriti, masyarakat dan pengendara kendaraan roda dua maupun empat yang melintas di depan Polsubsektor Sheraton, Sabtu (7/3) sore.

Kapolsubsektor Ipda Aswar Ari Susanto menjelaskan, buka puasa bersama personelnya itu bertujuan untuk meningkatkan soliditas dan silaturahmi pada momen Ramadhan.

Menurut dia, pembagian takjil tersebut telah berjalan sejak awal puasa Ramadhan dan bertujuan untuk berbagi terhadap sesama khususnya umat muslim di wilayahnya.

ARI menambahkan, pada kesempatan itu pihaknya membagikan takjil sebanyak 50 kotak disertai dengan kolak pisang. Ia berharap kegiatan itu dapat meningkatkan ikatan silaturahmi antara kepolisian bersama masyarakat.

"Semoga takjil yang dibagikan ini dapat bermanfaat bagi masyarakat untuk berbuka puasa, serta bernilai sebagai ibadah di hadapan Allah SWT," kata Ari di sela-sela kegiatan pembagian takjil.

Melalui momen aksi sosial ini, Ari mengajak seluruh elemen masyarakat di wilayah Bandara Soetta untuk bersama-sama menciptakan kamtibmas kondusif di lingkungan masing-masing.

Dirinya berpesan, bila melihat atau mengalami gangguan kamtibmas agar segera melaporkan ke petugas kepolisian terdekat, atau menghubungi call center 110 Polresta Bandara Soekarno-Hatta.

Kasi Humas Polresta Bandara Soetta Ipda Ade Mona Prihatna menambahkan, aksi sosial ini merupakan wujud hadirnya Polresta Bandara Soetta di tengah-tengah masyarakat khususnya pada bulan suci Ramadhan 1447 H.

Menurut Ade, kegiatan berbagi terhadap sesama pada bulan Ramadhan ini juga selaras dengan arahan dari Kapolresta Bandara Soetta Kombes Pol Wisnu Wardana terkait "Polri dari masyarakat dan hadir untuk masyarakat".

"Mari bersama-sama kita jadikan Bandara Soetta sebagai rumah bersama yang aman, nyaman serta tertib khususnya pada bulan Ramadhan penuh berkah ini," katanya seraya menyebut situasi kamtibmas hingga saat ini kondusif.

Aminuddin, pekerja kebersihan di Bandara Soetta mengapresiasi kegiatan tersebut. Menurut dia, hal itu sangat bermanfaat bagi dirinya dan masyarakat khususnya yang menjalankan ibadah puasa Ramadhan.

"Kami mengucapkan ribuan terima kasih kepada bapak Kapolresta Bandara Soetta dan jajaran atas perhatiannya terhadap kami. Kami berharap acara seperti ini dapat berkelanjutan, karena bermanfaat untuk kami, " kata Aminudin didampingi rekan sejawatnya.(Humas).